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Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-1997/2009 )

Eingereicht am 15.09.2009 um 21:44 Uhr.

Arbeiten auf dem ehemaligen Bode-Panzer-Gelände

Seit einigen Wochen werden auf dem Gelände am Entenfangweg alte Eisenbahnschwellen 
wieder verwertet.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Welcher Art mit welchem Umfang sind die Arbeiten (Tätigkeit, Zeitraum, 
Kapazitäten)?

2. Welche Lärm- und Schadstoffemissionen sind mit den Arbeiten verbunden? Gibt es 
dazu ein Genehmigungsverfahren?

3. Wie werden die Bahnschwellen angeliefert, bzw. wohin werden die entstandenen 
Produkte wie geliefert?
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